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1. СМИ о Таймыре 
 

Таймырские школьники вступили в ряды юнармейцев на борту военного корабля 
Северного флота 

Сегодня в заполярной столице на борту большого противолодочного корабля «Вице-
адмирал Кулаков» состоялась церемония принятия школьников в ряды Всероссийского 
военно-патриотического движения «Юнармия». 56 ребят с Таймыра и Норильска произнесли 
торжественную клятву. 

В числе новоиспеченных юнармейцев 30 юных таймырцев и 26 норильчан. 
В мероприятии приняли участие глава Таймыра Алексей Членов, заместитель 

командующего Северным флотом вице-адмирал Олег Голубев, командир бригады 
противолодочных кораблей Кольской флотилии разнородных сил Северного флота капитан I 
ранга Станислав Варик. 

«Дорогие ребята, сегодня вы дали слово на верность Юнармии. Я считаю, что этот день 
вы запомните навсегда. Прежде всего, это не только красивое слово «юнармеец» – это 
ответственность, которую вы сегодня на себя возложили. Вы должны быть достойными 
патриотами своей страны, отстаивать культурное наследие, быть примером для всех 
остальных ребят. Поэтому я думаю, что вы достойно пройдете весь путь. Желаю вам 
здоровья, успехов! Добро пожаловать в Юнармию», - отметил Алексей Викторович. 

Также к юнармейцам обратился Олег Голубев: «Уважаемые ребята, сегодня в вашей 
жизни знаменательный день – вы пополнили отряды Юнармии, стали их полноправными 
членами. Не каждый из вас выберет в своей жизни дело служения Родине. Профессий много, 
они все хорошие. Самое главное, чтобы в этой жизни вы стали достойными гражданами 
нашей великой страны». 

После произношения торжественной клятвы школьникам вручили береты со значками 
движения «Юнармия». Также военные моряки провели для юнармейцев экскурсию по 
кораблю. 

«Таймыр» 
 

«Роснефть» организовала на Таймыре орнитологическую экспедицию на Бреховских 
островах 

«Роснефть» организовала на Таймыре орнитологическую экспедицию на Бреховских 
островах На Бреховских островах Таймыра, а также реках Яра и Танама впервые была 
организована экспедиция ученых-орнитологов по изучению краснокнижных видов птиц. 
Исследования проводятся в рамках программы «Роснефти» по сохранению биоразнообразия, 
получившей название «Тамура». 

На ближайшие четыре года запланировано десять экспедиций Арктического научного 
центра компании. 

…Полевые работы вели учёные Института проблем экологии и эволюции имени А.Н. 
Северцова РАН. В ходе экспедиции они преодолели более 400 км в поисках редких видов, 
занесённых в Красную книгу.  Обнаружены гнезда сапсана и краснозобой казарки, а всего 
зафиксировано 58 видов птиц, среди которых водоплавающие синьга и морянка, а также 
сибирские теньковки, белобровики и бурые дрозды. 

 В июле в рамках программы «Тамура» на западном Таймыре стартовала также полевая 
экспедиция по учёту диких северных оленей, впереди - изучение и учет белого медведя. В 
ходе исследований специалисты применяют широкий спектр техники, в том числе самолеты 
полярной авиации с увеличенным запасом топлива и самолёты-лаборатории, а также 
морские и речные суда разных типов. 

 «Роснефть» реализуют самую масштабную с советских времен программу изучения 
арктического региона. За 12 лет проведено уже более 50 экспедиций, в ходе которых ученые 
исследовали гидрометеорологические, геологические и биологические особенности региона. 
Это позволило собрать уникальный массив информации о климатических особенностях, 
природе и животном мире Арктики. 

energyland.info 
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2. СМИ о городе Дудинке 
 
Дудинцев приглашают на мероприятия с участием экипажей кораблей Северного флота 

Ежегодно визит кораблей Северного флота насыщает культурную и спортивную жизнь 
Дудинки мероприятиями патриотической направленности. 14 августа в 13:00 в Таймырском 
краеведческом музее откроется выставка «Капитаны Северных морей. Девять походов на 
Таймыр. Проверь мечту на прочность». Также в этот день на кораблях Северного флота 
состоится традиционное посвящение учеников в юнармейцы. 

15 августа в 14:30 на площади возле ледовой арены «Таймыр» стартуют военно-
спортивные юнармейские игры «Арктика-2024», а на 18:30 в Доме физкультуры запланирован 
волейбольный турнир между командами трудовых коллективов Дудинки и отряда боевых 
кораблей Северного флота. Также в этот день в 12:00 в центральной библиотеке состоится 
книжная встреча с офицерами-североморцами. 

16 августа в 18:30 болельщиков приглашают на благотворительный хоккейный матч, 
собранные средства с которого пойдут на оказание материальной помощи добровольцам и 
мобилизованным гражданам территории, а 17 и 18 августа в 12:00 — на хоккейный турнир 
между сборными командами Норильска, Таймыра и Северного флота. 

17 августа в 11:00 у памятника воинам-таймырцам, павшим в годы Великой 
Отечественной войны, состоится митинг с участием североморцев, которые пройдут 
торжественным маршем. В это же время в Доме физкультуры стартует мини-футбольный 
турнир между командами трудовых коллективов Дудинки, Норильска и отряда боевых 
кораблей Северного флота. 

Кинодосуговый центр «Арктика» в 15:00 приглашает жителей на кинопоказ «Северный 
флот. Мы живем Россией». 

Неделя завершится соревнованиями по баскетболу между командами Дудинки, 
Норильска и Северного флота, которые начнутся 18 августа в 11:00 в Доме физкультуры. 

Традиционно жители и гости Дудинки могут посетить экскурсии на военные корабли 
Северного флота, пришвартованные у восьмого причала Дудинского порта. На борт большого 
противолодочного корабля «Вице-адмирал Кулаков» и большого десантного корабля 
«Александр Отраковский» можно подняться 14 августа с 15:00 до 19:00, а с 15 по 19 августа с 
10:00 до 19:00. При себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Чаще всего мошенники используют три способа хищения денег 

Об этом на общегородской планёрке сообщил врио начальника Отдела МВД России по 
городу Норильску Вадим Королёв. 

По его словам, из 151 зарегистрированного в Норильске за прошедший месяц 
преступления, раскрыты 73. Не раскрыто 78 преступлений, из которых 42 совершены в сфере 
IT-мошенничества. 

«Несмотря на то, что в информационном пространстве ежедневно сообщается об 
основных способах мошенничества и правилах кибербезопасности, норильчане продолжают 
отдавать деньги злоумышленникам», — отметил Вадим Королёв. 

Так, в попытке подзаработать и приумножить свой капитал, горожане вкладывают 
средства в несуществующие финансовые биржи. На самом же деле деньги уходят в карманы 
мошенников. За прошедший месяц на подобную уловку попались семеро северян, ущерб 
составил более 6,2 млн рублей. 

Ещё 20 норильчан стали жертвами псевдосотрудников полиции, которые обвиняли своих 
жертв в государственной измене, поскольку те якобы переводили деньги на Украину. Также 
мошенники просили своих собеседников помочь им в поимке недобросовестных сотрудников 
банка, которые пытались оформить кредиты на своих клиентов. Киберпреступники выдавали 
себя и за сотрудников Следственного комитета и ФСБ, служб безопасности банков, МФЦ и 
«Госуслуг». 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

4 

Но наибольшую популярность набрала схема с сим-картами, когда пострадавшим 
звонят якобы представители операторов сотовой связи и сообщают, что срок действия сим-
карты заканчивается. Для его продления необходимо назвать код из смс-сообщения, который 
на самом деле открывает доступ к личному кабинету портала «Госуслуги». Общий ущерб от 
данных схем за прошлый месяц составил 33 921 000 рублей. 

Третья схема, наиболее популярная в нашем городе — фальшивые интернет-магазины, 
в которых норильчане приобретают несуществующие билеты на концерты и выставки, либо 
товары и услуги. 

«С начала года раскрываемость мошенничества в сфере информационных технологий 
самая низкая. Существенно активизирована работа сотрудников полиции — в различные 
инстанции направляются письма для активизации работы со всеми слоями населения по 
профилактике преступлений в сфере IT», — отмечает врио начальника Отдела МВД России 
по городу Норильску. 

Кроме того, за прошедший месяц в Норильске совершено два тяжких и особо тяжких 
преступления против личности. Оба совершены в состоянии алкогольного опьянения в быту, 
и оба уже раскрыты. 

В полиции сообщают, что активизировано пресечение правонарушений в сфере 
антиалкогольного законодательства. Так, в ходе проверок торговых объектов с начала года 
установлено 63 факта нарушения правил продажи этилового спирта, алкогольной и 
спиртосодержащей продукции, и 10 фактов продажи алкогольной продукции 
несовершеннолетним. 

Не менее активная работа проводится и по пресечению незаконного оборота наркотиков. 
С начала года зарегистрировано 17 тяжких и особо тяжких преступлений в этой сфере, изъято 
более 15 кг наркотических средств, из них более 11 кг — синтетических. 

…Он также отметил, что за июль привлечены к ответственности 32 нетрезвых водителя, 
24 — за вождение без прав и двое — за управление транспортным средством, будучи 
лишёнными водительского удостоверения. 32 автотранспортных средства поставлено на 
штрафстоянку. 

«Миграционная ситуация на территории города характеризуется снижением как 
внутренней, так и внешней миграции. Сотрудниками Отдела МВД Норильска проводятся 
необходимые мероприятия, по результатам которых выявлено 353 административных 
правонарушения. В целом анализ оперативной информации свидетельствует о сохранении 
контроля над криминогенной обстановкой в нашем городе: она остаётся стабильной и 
прогнозируемой», — добавил докладчик. 

«Заполярная правда» 
 
Возле норильских баз отдыха видели медведей 

В Красноярском крае под Норильском заметили медведей. Об этом горожан 
предупреждают на сайте администрации города.  

Звери стали чаще появляться в тундровой зоне рядом с Норильском. Медведей видели в 
районах горнолыжной базы «Отдельная», базы отдыха «Нералах» (озеро Лама), турбазы 
«Три богатыря» и Надеждинского металлургического завода (цех производства и 
нейтрализации серной кислоты). Гостей просят быть внимательнее. 

В управлении ГО и ЧС Норильска напомнили, что при встрече с медведем нельзя 
приближаться к нему, подманивать, кормить и пытаться погладить. Также не стоит убегать от 
зверя — это может спровоцировать инстинкт преследования. 

newslab 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

В Красноярском крае почти на 10% выросли цены на бензин 
В Красноярском крае выросли цены на бензин. Об этом сообщают специалисты 

Красноярскстата. В среднем в крае за год бензин подорожал на 9,5%. 
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Больше всего подрос АИ-98. Сейчас он стоит в среднем 78,5 рублей за литр (+16%). 
На втором месте — дизельной топливо, подорожавшее до 71,4 рубля за литр (+11%). 

АИ-92 стал дороже на 7,9%, увеличившись до 52,1 рубля за литр. АИ-95 — на 9,8%, 
подорожав до 58,7 рубля за литр. 

АиФ Красноярск 
 

Жителям региона начали поступать электронные письма от якобы Федеральной 
налоговой службы (ФНС). Рассылают их мошенники, а не специалисты налоговой, пишут на 
портале «Право знать». 

В Красноярском крае мошенники вновь начали представляться сотрудниками ФНС. На 
электронную почту они присылают письмо о подозрительной активности налогоплательщика 
и транзакциях. 

Злоумышленники просят налогоплательщика предоставить ряд документов (кассовые 
документы, счета-фактуры, накладные, акты приёма-передачи, авансовые отчёты и др.), 
иначе банковские счета якобы будут заморожены. 

В краевой прокуратуре напоминают, что сотрудники ФНС: 
– НЕ рассылают подобные сообщения; 
– НЕ совершают телефонные звонки с предложением оплатить налоги онлайн. 
Будьте бдительны! Не открывайте подозрительные письма и не переходите по ссылкам. 

«Заполярная правда» 
 

Красноярцы тратят на ювелирные украшения больше всех в Сибири 
Регион лидирует как по общему объему этого рынка, так и по среднему чеку. А вот 

динамика этого сегмента здесь не самая высокая. 
За первые шесть месяцев 2024 жители Красноярского края купили ювелирных изделий 

на общую сумму свыше 3,1 млрд рублей, рассказали аналитики ювелирного дома SOKOLOV. 
Рынок региона вырос на 14% и впервые достиг 3,106 млрд рублей, заняв первое место 

по всему Сибирскому федеральному округу. В топ-3 по СФО также вошли Новосибирская (2,9 
млрд) и Иркутская (2,8 млрд) области», — отметили они. 

Вырос в крае и средний чек за ювелирку — за первое полугодие 2024 он прибавил 14% к 
аналогичному периоду прошлого года и составил 7 251 рубль. Это также самый высокий 
показатель по Сибири. 

При этом стоит отметить, что растет краевой рынок ювелирных изделий медленнее, чем 
в ряде других регионов СФО. Так, в Тыве он за отчетный период он увеличился на 59%, а в 
Хакасии — на 27%. Но это скорее всего связано с низкой базой прошлого года.  

В России же оборот ювелирных украшений вырос в целом на 29% — до 199 млрд 
рублей. Впервые с момента разрешения в РФ дистанционной торговли ювелирными 
изделиями [в декабре 2019] доля маркетплейсов на рынке достигла 10% по итогам июня», — 
также отмечает Алина Колпакова, руководитель аналитического центра SOKOLOV. 

ДК 
 

5. СМИ о России 
 

Полянский: ООН очень медленна, когда дело касается России 
ООН очень медленна, когда дело касается России. Об этом заявил первый 

зампостпреда нашей страны при всемирной организации Дмитрий Полянский. 
Дипломат обратил внимание на то, что ООН не связывалась с Россией насчет ситуации 

с атакой ВСУ на Курскую область. По словам Полянского, организация реагирует гораздо 
быстрее, когда дело касается западных государств. 

Также дипломат заявил, что использование Киевом американского оружия при атаке на 
Курскую область является актом эскалации. Такие действия будут иметь серьезные 
последствия, подчеркнул Полянский. 

Ранее официальный представитель Управления верховного комиссара ООН по правам 
человека Равина Шамдассани сообщила, что России отправлен запрос о предоставлении 
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доступа его сотрудников в Курскую область. Первый замглавы Международного комитета 
Совета Федерации Владимир Джабаров, в свою очередь, отметил, что эта идея не самая 
лучшая. Не исключено, что данная акция может быть направлена на обеление ВСУ. 

Официальный представитель МИД России Мария Захарова выразила надежду, что 
интерес ООН к доступу на территорию Курской области не является перфомансом. 

Вести 
 

Алаудинов: ВСУ не ожидали, что Россия будет биться до конца в Курской области 
Украинские войска оказались не готовы к тому, что Россия не отступит в Курской области 

и будет биться до конца. Об этом заявил заместитель начальника Главного военно-
политического управления Вооруженных сил РФ, командир спецназа "Ахмат" генерал-майор 
Апты Алаудинов в эфире телеканала "Россия-1". 

"Они (ВСУ - прим. ред.) не предусмотрели того, что что бы они ни делали, мы не 
собираемся отходить никуда и будем биться до конца", - цитирует офицера ТАСС. 

В итоге силы и средства ВСУ оказались под ударом огромного количества российских 
подразделений, которые со всех сторон уничтожают противника, выжигая технику, отметил 
Алаудинов. 

Он добавил, что изначально ВСУ, наступая, в частности, на населенный пункт 
Мартыновка, отправляли туда колонны техники по 10-15 единиц. Однако сейчас у них уже нет 
техники, чтобы вернуться на Украину. 

Накануне Алаудинов рассказал, что российские военные нанесли серьезный удар по 
ВСУ в Мартыновке Курской области. Там было уничтожено большое количество техники и 
живой силы противника. Алаудинов подчеркнул, что ВСУ будут нести невосполнимые потери. 

По данным Минобороны, общие потери ВСУ за время боевых действий в Курской 
области достигли 2,3 тысячи военнослужащих. Также уничтожены 37 танков противника, 32 
БТР, 18 боевых машин пехоты и другая техника. 

Российская газета 
 

Силуанов: если россияне ищут надежный инструмент для вложений, то это ОФЗ 
Облигации федерального займа (ОФЗ) — это один из самых надежных инструментов для 

вложения денег. Об этом заявил министр финансов России Антон Силуанов. Его цитирует 
РИА Новости. 

По его словам, такие бумаги отличаются 100-процентной надежностью, а доходность по 
ним — 16 процентов. Любящие рисковать россияне могут попробовать себя на финансовом 
рынке, открыв себе индивидуальный инвестиционный счет и вложившись в ценные бумаги. 
Это может быть очень выгодным вложением, хотя, как признал министр, сложно сказать, «что 
будет завтра». 

Глава Минфина полагает, что лучше всего вкладывать в себя, в образование, в детей и в 
семью. Кроме того, хороший вариант — это приобретение жилья через ипотеку. 

Самый простой путь — банковский депозит. Для тех, кто выбрал более длинный горизонт 
планирования, есть специальная программа долгосрочных сбережений. 

Ранее появился прогноз, что ставки по сберегательным вкладам в России будут 
экстравысокими до конца 2024 года. Обосновывается это тем, что столь жесткая денежно-
кредитная политика еще никогда не оставалась на таких высоких уровнях. 

Кроме того, россиянам посоветовали распределять накопления на нескольких 
банковских вкладах с разными сроками. Это даст возможность заработать в период 
повышения ставок. 

Лента.ру 
 

Инфляция в России на 12 августа составила 9,07 процента 
Инфляция в России на 12 августа составила 9,07% против 9,02% неделей ранее, следует 

из обзора Минэкономразвития "О текущей ценовой ситуации". 
Как отмечает министерство, в сегменте продовольственных товаров на неделе с 6 по 12 

августа были околонулевые темпы роста цен (0,03%). "Сохранилась дефляция на 
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плодоовощную продукцию (-0,94%): увеличились темпы удешевления картофеля 
и овощей "борщевого набора", продолжилось снижение цен на огурцы, помидоры и фрукты. 
На остальные продукты питания темпы роста цен составили 0,11%", - говорится в документе. 

Кроме того, пишет министерство, замедлился рост цен на масложировую и молочную 
продукцию, продолжили дешеветь яйца и сахар, ускорилось снижение цен на мясо кур. 

По оценке Минэкономразвития, в сегменте непродовольственных товаров темпы роста 
цен составили 0,09%. В том числе подешевели электро- и бытовые приборы (на 0,3%), 
медицинские товары (на 0,07%). 

В сегменте регулируемых, туристических и бытовых услуг инфляция составила 0,04%, 
заключили в министерстве. 

В июне министр экономического развития Максим Решетников говорил, что прогноз по 
инфляции на этот год министерство представит в августе, но текущая оценка находится в 
диапазоне прогноза ЦБ в 6,5-7%. 

ПРАЙМ 
 

Продукты инфляции. Производители начали массово поднимать закупочные цены 
Высокая инфляция, дорогие кредиты, растущие расходы на логистику, персонал, 

упаковку и сырье привели к очередному витку массового пересмотра производителями 
продуктов питания закупочных цен для ритейлеров. Компании рассчитывают увеличить 
стоимость ассортимента на 5–40%, заметнее всего — кондитерских изделий. В торговых 
сетях пока проверяют обоснованность требований поставщиков. В любом случае, цены всех 
перечисленных товаров «на полке» не вырастут автоматически, указывают эксперты. 

В распоряжении “Ъ” оказались письма, где производители продуктов питания 
уведомляют ритейлеров о повышении в августе—сентябре 2024 года закупочных цен на 5–
40%. Подобные обращения направили производители кондитерских изделий Mars, Ritter 
Sport, «Дымка» и «Славянка», молочной продукции «Вимм-Билль-Данн», Viola, «Экомилк», 
Health & Nutrition (ранее Danone), «Милком», «Пискаревский молзавод», хлеба «Каравай», 
пивных напитков «Балтика» и AB InBev Efes. Эти производители, а также представители 
«Магнита», X5, «Азбуки вкуса», «Ленты» и Metro Cash & Carry “Ъ” не ответили. Но получение 
всех обращений подтвердил собеседник “Ъ” в одной из торговых сетей, назвав всплеск 
нетипичным и исключив сезонность. 

Председатель президиума АКОРТ (объединяет крупные розничные сети) Игорь Караваев 
говорит, что полученные обращения ритейлеры пока проверяют на обоснованность. 
«Некоторые продукты, например, хлебобулочные или шоколадные изделия, дорожают в этом 
году уже не в первый раз», - поясняет он. Необходимость корректировки цен связана с 
объективными рыночными факторами: ростом себестоимости, удорожанием сырья, 
логистики, рабочей силы, материально-технических ресурсов, уверен зампред правления 
ассоциации «Руспродсоюз» (объединяет производителей и поставщиков продуктов питания) 
Дмитрий Леонов. 

Собеседник “Ъ” на рынке ритейла называет причиной активного повышения цен 
сохранение высокой ключевой ставки Центробанка, что привело к удорожанию заемных 
средств. Этот фактор в своем письме сетям выделяет, например, Viola. По данным компании, 
растет и стоимость обслуживания производственных линий, а часть пленки для упаковки 
подорожала на 12%, расходы на логистику увеличились на 16–30%. «Балтика» в своем 
письме сообщает, что бутылки подорожали на 8%, алюминиевые банки — на 25%. В качестве 
аргумента для повышения отпускных цен компания называет и инфляцию. По данным 
Росстата, продуктовая инфляция в России в июле 2024 года выросла на 9,67% год к году, 
общая — на 9,13% (см. также текст на этой же странице). 

Сахар, фруктово-ягодные добавки и закваски подорожали на 20%, пишут в «Милком». 
Молоко, по данным компании, выросло в цене на 12%. Повысить закупочные цены на 
собственный ассортимент в «Милком» рассчитывают на 5–15%. 

Наиболее выраженная динамика цен, вероятно, будет в сегменте кондитерских изделий. 
Производитель Ritter Sport предупреждает ритейлеров, что отпускные цены на ассортимент 
Extra Cacao вырастут с 1 сентября на 40% год к году. На рынок шоколада продолжает влиять 
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резкий рост цен на какао, связанный со снижением его производства из-за засухи в 
Западной Африке. Mars намерен увеличить стоимость шоколадных плиток Dove и «Коркунов» 
с 9 сентября на 19%, жевательные конфеты Skittles, не содержащие шоколада, подорожают 
на 13%. 

Объединение «Славянка» обращает внимание на рост стоимости кондитерских жиров до 
50%, сухих молочных продуктов — на 20%, муки — на 30%. Об этом же в своем письме 
указывает и «Каравай», планирующий повысить цены на свою продукцию на 10%. В 
Национальном союзе хлебопечения оценивают увеличение стоимости муки в 32–55% за год, 
в зависимости от сорта. Игорь Караваев говорит, что хлебобулочные изделия наряду с 
белокочанной капустой, сливочным маслом и куриными яйцами входят в число продуктов с 
наиболее выраженным ростом закупочных цен за год — более 20%. 

Партнер One Story Ольга Сумишевская поясняет, что ритейлеры крайне редко идут на 
зеркальное повышение цен вслед за поставщиками. «Подобные действия в условиях высокой 
конкуренции на рынке розничной торговли могут вести к снижению продаж», — объясняет 
эксперт. По ее словам, сети скорее будут за счет собственной маржи стремиться 
нивелировать повышение, проведя его в несколько этапов. 

Собеседник “Ъ” на рынке считает, что разом принимается повышение по наиболее 
критичным для ассортимента позициям, в частности, за счет снижения наценки. В остальных 
случаях процесс, по мнению эксперта, нередко становится дискуссионным: можно 
договориться о промоакциях. Некритичные для потребителей и сильно дорожающие позиции 
могут быть выведены из ассортимента, добавляет собеседник “Ъ”. 

Коммерсантъ 
 

Эксперт рассказала о новой уловке мошенников перед 1 сентября 
Мошенники перед началом учебного года используют истории о распродажах и 

конкурсах в поддельных интернет-магазинах школьной одежды, учебников и канцтоваров, 
рассказала РИА Новости куратор платформы Народного фронта "Мошеловка" Алла 
Храпунова. 

"Самыми распространенными легендами перед началом учебного года остаются 
рассылки о распродажах и конкурсах от поддельных интернет-магазинов школьной одежды, 
учебников, канцелярии и других школьных товаров. Жертвы получают письма и sms со 
встроенными ссылками для перехода – они могут быть фишинговыми, могут вести на 
поддельный сайт магазина или загрузить на устройство вредоносное ПО", - предупредила 
Храпунова. 

Кроме того, эксперт отметила, что на фальшивых сайтах интернет-магазинов после 
оплаты продавцы перестают выходить на связь, а товар не отправляется. 

"При фишинговой ссылке происходит компрометация личных данных. Вредоносное ПО 
позволяет злоумышленникам получить удалённый доступ к устройству жертвы и всем 
приложениям, установленным на нём", - сообщила она. 

Специалист рекомендует делать покупки в проверенных местах, в том числе в интернет-
магазинах, а также на маркетплейсах, где продавцы получают деньги только тогда, когда 
покупатель забирает товар. 

РИА Новости 
 

6. Разное 
 
Никаких переговоров. Украины просто не должно быть 

Запад долго морочил весь мир заманухой о том, что, мол, исторические процессы в 
наше время ускорились, идут с бешеным темпом и норовят подстроиться под президентские 
выборы в США. На самом деле это вранье — скоро только кошки родятся да майданы 
мутятся. 

Истинно революционные процессы разворачиваются неторопливо, на протяжении 
десятилетий. Сейчас Россия вписалась на лидерских ролях именно в такой исторический 
переворот. Мы боремся за свою независимость и готовы сражаться за нее годами и 
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десятилетиями, пока не дойдем до Львова — а если потребуется, то и дальше. В конце 
концов, ответ на вопрос "с кем граничит Россия?" гласит: "Россия граничит с тем, с кем 
захочет". 

У нас тоже были иллюзии о том, что украинский конфликт можно разрулить быстро и с 
минимальным количеством жертв. Мы два года надеялись, что в головах у обезумевшего 
населения б. УССР что-то перемкнет, и они передумают погибать за своего фюрера. Нам не 
хотелось воевать "до последнего украинца". Мы, как ни парадоксально, были единственным 
народом на Земле, которому украинцев было жаль. 

Отсюда и мирные переговоры, идею которых мы искренне поддерживали. До недавнего 
времени по всем опросам большинство населения России выступало за мирное разрешение 
конфликта. События в Курской области все изменили. 

Враг впервые на нашей земле со времен Великой Отечественной войны. По Курской 
области разъезжают немецкие БМП. Коллективный Запад с радостным визгом поддерживает 
свое пушечное мясо. Цивилизованная Европа одобряет террор против русских. Американцы 
восторженно сравнивают украинскую диверсию с Инчхонской операцией, когда американские 
оккупанты сумели переломить ход Корейской войны. В итоге США забрали себе пол-Кореи, 
навязав сторонам перемирие по ЛБС. Сейчас они хотят того же самого результата на 
Украине, но он будет прямо противоположным. На 180 градусов — да-да, Анналена, это 
именно так называется. 

"О чем можно переговариваться с этими людьми?" — спросил президент России. Это 
риторический вопрос, он не нуждается в ответе. Американцам кровь из носу нужны были 
мирные переговоры под выборы. Теперь они могут сказать спасибо Зеленскому — никаких 
переговоров не будет. 

Как ни странно, мы тоже можем поблагодарить еврея-нациста. Его диверсия запустила 
в России такой мощный нацбилдинг, о котором мы и мечтать не могли. На фоне прямой и 
явной внешней угрозы такой ерундой кажутся все наши недавние споры. 

Качали у нас межнациональный вопрос — ну и где он теперь? Мусульманские общины 
Курской области призывают единоверцев помогать курянам всем, чем могут. Азербайджанцы 
грузовиками везут гуманитарку. Чеченские бойцы отлавливают по лесам вэсэушников. Мы все 
вместе, и вместе мы неодолимая сила. 

На глазах рассыпался дискурс про "коррумпированные элиты". Язык не повернется 
повторять эту чушь, глядя, как осунувшийся от недосыпа губернатор Гладков вывозит людей 
из-под обстрелов. Тысячи москвичей поехали в эти дни к нашей границе — везут гуманитарку, 
помогают эвакуировать людей, оказывают медпомощь. Про них говорили — "зажравшиеся 
москвичи с Патриков", а на деле они все те же "Алешка с Малой Бронной и Витька с 
Моховой". 

И вся эта огромная, многомиллионная масса людей, вся эта бескрайняя страна — что 
вы можете с ней сделать в масштабе десятилетий? Мы никуда не денемся. Мы будем 
убивать нацистов, пока не очистим всю свою землю. А если потребуется раздавить гадину в 
ее логове, дойдем и туда — западным лидерам на заметку. Сегодня это осознание пришло ко 
всем, даже к самым далеким от политики людям, даже к самым упертым пацифистам. 

В начале Великой Отечественной войны у нас тоже хватало пацифистов, надеялись на 
братство народов, на классовую солидарность с немецкими пролетариями. Ничего, зверства 
немцев быстро прочистили мозги нашим предкам. 

Точно так же и сегодня — никто никогда не простит укронацистам страдания и гибель 
наших граждан. Не забыты нами ни мучения одесситов, сожженных в мае 2014-го, ни гибель 
мирных людей в Донбассе. За все придет расплата — собственно, она приходит уже сейчас. 

Сегодня у общества назрел к нашей армии запрос не работать "в белых перчатках", как 
это она делала все последние два года. Разумеется, Россия всегда будет соблюдать законы 
и обычаи войны, мы цивилизованные люди. Однако формат КТО, объявленный в 
пограничных областях, не предполагает сюсюканий с врагом. Террористы, представляющие 
собой угрозу, уничтожаются на месте. Или, как хорошо сформулировал наш боец, 
"населенный пункт освобожден, при этом обменный фонд пополнен не был." 
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На фоне вечно кривляющихся украинцев русские выглядят 
малоэмоциональными. Однако это ошибка — принимать нашу невозмутимость за слабость. 
На самом деле это холодная решимость, помноженная на легендарное русское терпение. В 
ходе нашей тысячелетней истории это уникальное оружие позволяло нам раскассировать 
самые страшные армии и убить миллионы наших врагов. Мы готовы применить его и сегодня, 
нам просто не осталось другого выбора. 

РИА Новости 
 

Невоенный анализ-68. Курск. Это будет спецвыпуск, посвящённый событиям в Курской 
области. 

Итак, что нам достоверно известно на текущий момент: 
1. Силы вторжения – это примерно 3-4 неполных бригады ВСУ, общей численностью от 5 

до 8 тысяч (скорее меньше, чем больше). 
2. За неделю боевых действий они сумели продвинуться на глубину 10-12 километров, 

«захватив» 28 сёл с общей численностью населения около 2 тысяч человек. 
Любой из занимаемых сейчас нашей армией населённых пунктов на Донбассе по 

населению значительно больше, чем все эти сёла в совокупности. 
3. Многократно сдаваемая курятником Суджа (с населением менее 5 тысяч) противником 

взята так и не была (и, судя по всему, уже и не будет). 
4. Никакого стратегического значения данный нахрюк не имеет (и с такой численностью 

нападающих и не может иметь). 
До потенциальных значимых целей – типа Курской АЭС – ВСУ не смогли даже 

приблизиться. 
5. Уже в первый день было уничтожено свыше сотни танков и бронемашин ВСУ. В 

дальнейшем остатки бронетехники данной группировки продолжили уничтожаться, как 
авиацией, так и дронами (особого прикрытия ПВО у неё нет). 

6. Большая часть данной группировки сидит в двух лесопосадках, за пределы которых 
высунуться страшно, потому что там их видят и сразу начинают бить. 

Ну и некоторое количество ДРГ пытается бегать по округе и изображать бурную 
деятельность, но за ними охотятся всякие типа Аида… 

7. Снабжать и усиливать эту группировку дико неудобно, ибо по растянутым 
коммуникациям активно работает наша артиллерия и авиация. 

Хоспеди, а разговоров-то было… 
Кстати, оно даже не замедлило наше наступление на Донбассе. Как отметил Верховный, 

"оно только ускорилось". 
Получается – это чемодан без ручки. Добиться там они ничего не могут. Снабжать их там 

архисложно. По-хорошему их нужно отводить, но Зелибобик не может этого сделать, ибо 
возникнет вопрос «А зачем это всё тогда затевалось?» (а рационального ответа нет). 

Поэтому «Мясник» Сырский будет их там держать, пока все не сдохнут. Бессмысленно и 
бесполезно. Как это было с морпехами в Крынках, которые по итогу все сдохли (кроме тех, 
кому хватило ума сдаться). 

А в идеале будет ещё и посылать туда подкрепления, дальше теряя резервы и ослабляя 
и без того сыпящийся фронт на Донбассе. «Найс»(с) 

Плюс есть картинка на всю планету «Западные вооружения используются для атаки на 
территорию России, то есть Запад агрессор» (коллега Карманов подробно расписал, как это 
освещают в китайских СМИ, в других странах «глобального Юга» толкование аналогичное). 

На фоне этого ещё и Мали и Нигер разорвали дипломатические отношения с Киевом и 
считают тамошний режим террористическим. 

Весь тщательно продвигаемый годами нарратив про «Россия напала на белую и 
пушистую украину» (и без того убогий и вонючий) окончательно развалился буквально за 
несколько дней. 

Теперь украина в глазах всего мира (кроме тех, кто в глаза долбится) выглядит ядерным 
террористом.Вэри найс. 

И, самое главное, теперь есть дополнительное обоснование 
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а) для занятия ещё и Сумской и Черниговской области 
б) для прекращения существования террористической организации «украина» в целом 
Плюс полностью похоронен весь продвигаемый Западом несколько месяцев дискурс «А 

давайте переговариваться». Как сказал Верховный «Невозможно вести переговоры с теми, 
кто убивает мирных жителей». 

Радио «Советское Информбюро» ставит маленькой Зеле песню группы «Дискотека 
Авария» с неговорящим названием «Хип-хоп Хаус». 

Но зато там есть слова: 
Сегодня отец купил мне новые колонки – 
Теперь всем конец! Соседи, вешайтесь, подонки! 
P.S. Но, конечно, я всё вру, ЗСУ стронг, они вот-вот возьмут – то ли Суджу, то ли в рот – 

и Подоляка лично наблюдает их высокий моральный дух и молится за парней. 
Конт 

 
7. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 15.08.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 90,01 ▼ 2, 65 

EUR 100,31 ▼ 0, 25 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


